

Paris la Défense, le 31 décembre 2021

Appel à cotisation 2022 – Laboratoire

Cher(e) Collègue,

Vous avez inscrit, en 2021, une part importante des mécaniciens du laboratoire dont vous assurez la direction par la procédure d'adhésions collectives, et je vous en remercie au nom de toute l'association.

Afin que vous puissiez renouveler votre engagement à nos côtés, vous trouverez sur le site AFM les bulletins d'adhésion « Séniors » et « Juniors » 2022 (<http://afm.asso.fr/Home/Adh%C3%A9rer-%C3%A0-IAFM#1634102-adhsion-laboratoire-universitaire>) à retourner à secretariat@afm.asso, accompagnés de votre Bon de Commande. Une facture sera alors établie avec tous les éléments nécessaires pour procéder au règlement de vos adhésions.

Il est à noter que le barème des adhésions collectives (tarif dégressif en fonction du nombre de personnes inscrites) est en augmentation cette année de 5 €, pour pallier notamment :

- une augmentation du coût de nos charges,
- les nouvelles cotisations : Fédération Française des Matériaux par exemple, Collège des Sociétés Savantes,
- les frais importants et justifiés de l'Année de la Mécanique (plateforme, soutien aux colloques, autres actions),
- nos ressources qui sont, on l'espère conjoncturellement, en baisse du fait de la non-tenue du CFM en 2021.

Afin d'inciter les doctorants (membres Juniors) à participer aux activités de notre communauté, nous vous demandons un modeste supplément de 3 € par membre junior au-delà de 20 adhésions (les 20 premiers doctorants inscrits seront donc gratuits).

Nous rappelons que l'adhésion, outre les services et avantages usuels que vous connaissez, permet :

- **une réduction pour l'inscription au Congrès Français de Mécanique** qui se tiendra à **Nantes fin août 2022**,
- **un accès privilégié** au site AFM grâce à un code personnel,
- **un accès gratuit à notre revue « Mechanics and Industry »**,
- **avec un supplément de prix de 5 €**, à être membre AFM de **EUROMECH** (il suffit pour cela de cocher la case dans le bulletin d'adhésion). La présence massive et l'activité de la communauté mécanicienne dans EUROMECH, par l'organisation de séminaire, est très importante pour défendre notre place dans le concert international. C'est également une incitation forte du CNFM qui, je vous le rappelle, **attribue sur des fonds de l'AFM des aides à participation** de juniors (et seniors +) à des conférences à l'étranger, dont celles estampillées EUROMECH.

Pour participer aux travaux des GST, GTT et autres Commissions, les adhérents de l'AFM devront se manifester directement aux responsables (n'hésitez pas à le faire, **ce sont des lieux d'animation scientifique importants de l'Association souvent partagés avec nos Sociétés Sectorielles partenaires**).

En vous renouvelant mes remerciements pour la confiance et l'investissement que vous témoignez à l'AFM, je vous prie de croire, Chère et Cher Collègue, en l'expression de mes sentiments distingués et cordiaux.



Eric ARQUIS
Président